



# Luigi Mangione, el sospechoso de matar al CEO de UnitedHealthcare

La historia del joven de Baltimore y las motivaciones que la policía cree que lo habrían llevado a cometer el ataque en Nueva York contra Brian Thompson.

AP

Luigi Nicholas Mangione, el sospechoso de haber matado a tiros a un ejecutivo del sector salud en la ciudad de Nueva York, aparentemente llevaba una vida de ensueño: era el nieto de un rico desarrollador inmobiliario, fue el mejor estudiante de su prestigiosa preparatoria privada en Baltimore y obtuvo títulos de una de las mejores universidades privadas del país.

Amigos en un exclusivo espacio de vivienda compartida en el límite de la turística Waikiki en Hawai, donde Mangione vivió alguna vez, lo consideraban un "gran chico", y las fotos en sus cuentas de redes sociales muestran a un joven apuesto, sonriente y en forma, en playas y fiestas.

Ahora, investigadores están trabajando para dilucidar por qué Mangione pudo haberse desviado de este camino para tomar la decisión radical de matar a Brian Thompson, director general de UnitedHealthcare, en una calle de Manhattan.

El asesinato provocó amplias discusiones sobre la avaricia corporativa, la injusticia en la industria de seguros de gastos médicos e incluso hubo quienes consideraron al asesino como un "héroe popular" al aplicar una acción correctiva al sector.

## FAMILIA Y CRIANZA

Mangione proviene de una prominente familia de Maryland. Su abuelo, Nick Mangione, quien falleció en 2008, fue un exitoso desarrollador inmobiliario. Uno de sus proyectos más conocidos fue Turf Valley Resort, un lujoso retiro y centro de conferencias en las afueras de Baltimore que compró en 1978.

La familia Mangione



MANGIONE DEJÓ MÚLTIPLES RASTROS QUE PERMITIERON SU ARRESTO.

también compró el Hayfields Country Club al norte de Baltimore en 1986.

Nick Mangione, padre de 10 hijos, preparó a sus cinco hijos varones —incluyendo al padre de Luigi Mangione, Louis Mangione— para que ayudaran a administrar el negocio familiar, publicó The Washington Post en 2003. Nick Mangione tuvo 37 nietos, incluyendo a Luigi, según el obituario del abuelo.

Los abuelos de Luigi Mangione realizaron donaciones a organizaciones caritativas a través de la Fundación Familiar Mangione, según un comunicado de la Universidad Loyola emitido para conmemorar la

muerte de la esposa de Nick Mangione en 2023. Donaron a varias causas, incluyendo organizaciones católicas, colegios y las artes.

"Nuestra familia está conmocionada y devastada por el arresto de Luigi", dijo la familia Mangione en un comunicado publicado en redes sociales por Nino Mangione. "Ofrecemos nuestras oraciones a la familia de Brian Thompson y pedimos a la gente que ore por todos los involucrados".

## EDUCACIÓN Y TRABAJO

Mangione, quien fue el mejor estudiante de su preparatoria privada en Maryland, obtuvo títulos de licenciatura y posgra-

do en ciencias de la computación en 2020 de la Universidad de Pensilvania, dijo un vocero de la universidad a The Associated Press.

Aprendió a programar en la preparatoria y ayudó a crear un club en la universidad para personas interesadas en juegos y diseño de juegos, según una nota publicada en 2018 en la publicación universitaria Penn Today.

Sus publicaciones en redes sociales dejan entrever que pertenecía a la fraternidad Phi Kappa Psi. También muestran su participación en un programa de 2019 en la Universidad de Stanford, y en fotos con familiares y amigos en la Costa de Jersey y en Hawai,

San Diego, Puerto Rico y otros destinos.

La Escuela Gilman, de la cual Mangione se graduó en 2016, es una de las preparatorias más prestigiosas de Baltimore. En su discurso de fin de cursos, describió el "increíble valor (de sus compañeros) para explorar lo desconocido y probar cosas nuevas".

Mangione realizó una pasantía de programación después de la preparatoria en el estudio de videojuegos Firaxis, con sede en Maryland, donde arregló errores en el exitoso juego de estrategia Civilization 6, según un perfil de LinkedIn. La empresa matriz de Firaxis, Take-Two Interactive, dijo que no haría comentarios sobre empleados.

Más recientemente trabajó en el sitio web de compra de vehículos TrueCar, pero no ha trabajado allí desde 2023, confirmó a la AP el jefe de la empresa con sede en Santa Mónica.

## HAWAI Y DOLOR

Desde enero hasta junio de 2022, Mangione vivió en Surfbreak, un espacio de "vivienda compartida" en el límite de la turística Waikiki, en Honolulu.

Como otros residentes del penthouse compartido por trabajadores remotos, Mangione pasó una verificación de antecedentes, dijo Josiah Ryan, vocero del propietario y fundador R.J. Martin. "Era considerado un gran chico. No había quejas", dijo Ryan.

En Surfbreak, Martin se enteró de que Mangione tenía un severo dolor de espalda desde la infancia que interfería con muchos aspectos de su vida, incluyendo el surf, dijo Ryan.

Señaló que Mangione y Martin a menudo iban juntos a un gimnasio donde practicaban la escalada en roca.

Mangione dejó Sur-

fbreak para someterse a una cirugía, dijo Ryan, y al regresar a Honolulu arrendó un apartamento. Una imagen publicada en una cuenta vinculada a Mangione mostraba lo que parecía ser una radiografía de una varilla de metal y múltiples tornillos insertados en la columna vertebral de la columna.

## GIRO OSCURO

Mangione probablemente estaba motivado por su enojo hacia lo que él llamaba las compañías de seguros de salud "parásitas" y por un desdén hacia la avaricia corporativa, afirma un boletín policial obtenido por la AP.

Escribió que Estados Unidos tiene el sistema de atención médica más caro del mundo, y que las ganancias de las grandes corporaciones continúan aumentando aunque "nuestra esperanza de vida" no lo hace, asegura el boletín, basado en una revisión de las notas manuscritas del sospechoso y publicaciones en redes sociales.

Parecía considerar el asesinato del director general de UnitedHealthcare como un acto simbólico, ya que afirmó en su nota que era "el primero en enfrentarlo con tal honestidad brutal", asegura el boletín.

Mangione se refirió a Ted Kaczynski, el "Unabomber", como un "revolucionario político" y pudo haber encontrado inspiración en el hombre que llevó a cabo una serie de atentados con explosivos y que se oponía a la sociedad moderna y la tecnología, según el documento.

La policía planea acusarlo de asesinato premeditado en primer grado (ahora acusado de segundo grado), un cargo generalmente reservado para el asesinato de policías, bebés y para asesinatos en serie, según la ley de Nueva York.